

Herr Patrick Wieschke
Fraktionsvorsitzender der
NPD Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
04.09.2012

Beantwortung der Anfrage AF-0354/2012

Ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Die für Unterhaltung und Ersatzinvestitionen erforderlichen Mittel werden jährlich nach Erfordernis und unter Berücksichtigung demographischer Veränderungen in den einzelnen Stadtgebieten und –teilen eingesetzt. Eine mehrjährige Prioritätenreihung ist nicht möglich.

Zu 1.

Der Sand wird nach Bedarf gereinigt und ausgetauscht.

Zu 2.

Für eine Umzäunung in einfachster Ausführung (Machendraht) wäre beim Spielplatz in der Heinrichstraße bereits mit Kosten in Höhe von 6.500 € zu rechnen.

Zu 3.

Beschwerden hinsichtlich der Ausstattung und Sauberkeit der Spielplätze sowie anderweitige Nutzungen sind weder dem Ordnungsamt noch dem Amt für Tiefbau und Grünflächen bekannt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin